

Retour sur les journées techniques

La Maison de l'Elevage a organisé les 24 et 25 octobre dernier, deux journées techniques. Axées sur le thème de la relation « sol-plante-animal », les divers exposés ont suscité une participation active des éleveurs présents.

Durant la matinée consacrée aux exposés en salle, Stéphane Fabro (Semences de France), Elodie Sutra et Joël Abadie (Maison de l'Elevage) ont développé le lien entre l'entretien des sols, la qualité des fourrages, la gestion du pâturage, la santé et les performances des animaux.

Les après-midi en exploitation chez MM. Sébastien Noilhan à Bezues-Bajon et Philippe Couzinet à Bazian se sont déroulées sous forme d'ateliers :

- atelier « troupeau » avec l'utilisation d'outils simples de mesure de la santé des animaux (observations générales, ph et consommation d'eau, ph et sucres urinaires, richesse du colostrum, digestibilité de la ration, etc...)

- atelier « fourrage » où Stéphane PRECHAC (OGR) est intervenu avec les agriculteurs sur la gestion de leur système fourrager, les types de prairies et mélanges mis en place et sur les conditions de réussite du semis à la récolte.

En parallèle à ces journées, les éleveurs ont amené 70 échantillons de fourrages qui ont été analysés le lendemain et dont les valeurs leur ont été immédiatement renvoyées. Les résultats pourront être valorisés par les éleveurs individuellement ou avec leur technicien respectif.

